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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
　　　　　　　　「我等の生業」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター  　
◎卓話講師
　　　　前橋市政策部　政策推進課

課長　福　島　　　正　さん
係長　大　原　豊　茂　さん
主事　樋　口　貴　裕　さん

◎桐生ロータリークラブ
幹事　木　村　洋　一　さん

  新会員紹介  　
＊名 前　柘植　信一郎（ツゲ　シンイチロウ）
　入会年月日　2018年４月17日
　職 業 分 類　損害保険
　勤 務 先　東京海上日動火災保険㈱　群馬支店
　推 薦 者　曽我　孝之

    

  会長の時間  　小林会長
　会長の時間です。本日もまた１
人の新しい仲間が増えました。東
京海上の柘植さん宜しくお願いし
ますと共にロータリーでのご活躍
を期待しております。
　先日の土曜日第一分区、第三分区合同ＩＭが行われ
ました。当クラブからはパストガバナーであります、
曽我さん本田さんをはじめ八名で参加して参りました。
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2018.4.17（火）
第 3085 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…藤原　昌幸

　ＩＭのテーマは田中ガバナーらしく「我がクラブの
会員増強、公共イメージ戦略について」であります。
参加12クラブが現状報告として発表致しました、目標
である１割増に達したクラブもあれば達しないクラブ
もありましたが、当日現在第三分区では32名の増加で
年度末予定では37名との事です。一方第一分区は17名
の増加であり年度末予定は27名の増加予測との事であ
ります。
　当クラブは現在交代会員を含め16人の新入会が有り
13人の退会で純増３名であります。次回の理事会に３
名の新会員候補者の審議が予定されていますので純増
６名です。
　藤野増強委員長初め多くの皆様の努力によりこれか
ら３人程の候補者もいます。そうしますと９名の増員
となります。
　高崎ロータリークラブは前橋と同じ118名のスター
トで現在130名を越したとの報告でした。
　ここまで来ますと前橋と致しましては意地でも目標
の11名増を達成したいと思います。是非候補者の推薦
を宜しくお願い申し上げ、会長の時間とさせて頂きま
す。
  幹事報告  　廣田幹事
１ ．次週４月24日の例会は会員満

足度アンケートを行います。会
場は月末に付きロイヤルホテル
となりますのでお間違えの無い
ようお願いします。また例会終了後に職業奉仕委員
会主催の職場訪問があります。場所は移転となりま
す前橋日赤病院です。参加予定の方は各自ご移動を
お願いします。現地での駐車場所等のご案内は本日
ＦＡＸいたします。

２ ．また同24日に中之条ロータリークラブの創立50周
年記念例会が開催されます。当クラブを代表して山



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

田邦子会員が参加されます。
３ ．本日18時より創立65周年記念準備懇談会を開催

します。場所は商工会議所です。出席予定の方はお
忘れないようお願いします。

４ ．また時間は前後しますが今週末21日には館林ロー
タリークラブの創立60周年記念式典があります。小
林会長、曽我・本田両パストガバナー、幹事廣田で
出席いたします。

５ ．本日入会の柘植会員の所属は職業奉仕委員会でお
願いします。

６ ．本日ＢＯＸに財団と米山の寄付のお願いを入れさ
せていただきました。何度ものお願いで恐縮ですが、
もしかするとお忘れになっている方に入れさせてい
ただきました。どちらもまだ目標額には達しており
ません。ご依頼している額でなくても構いませんの
で、是非ご協力をお願いいたします。

７ ．最後に本日ＢＯＸに入れさせていただきましたが、
地区よりアンケートの依頼が来ております。簡単な
ものですのでお帰りの時までに回答いただき、出口
横の箱に入れていただきますようお願いします。

  副幹事報告  　
前橋北ＲＣ、前橋東ＲＣ、伊勢崎東ＲＣ、
富岡中央ＲＣ、桐生ＲＣ、太田ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：121名

　　　　　{ 出席者　79名
欠席者　42名

本日出席率：68.70％

前々回訂正：69.57％

  ニコニコBOX報告    
■柘植 　信一郎…歴史と伝統のあ

る前橋ロータリークラブに
入会させて頂き大変光栄で
ございます。微力ながらク
ラブの発展に貢献できるよ
う努力させて頂きます。

■曽我 　孝之…本日入会の新入会員拓殖さんをよろし
くお願いします。４月９日、衆議院経済産業委
員会に日本商工会議所中小企業経営専門委員会
共同委員長の立場で参考人として招致を受け、
中小企業関係法案の策定にあたり、意見を陳述
してまいりました。緊張の３時間でした。

■平出 　昌男…４月６日の結婚記念日に美しいお花を
いただきありがとうございました。

■小林 　要一…外部卓話に感謝して。柘植さんの入会
を祝して。

■藤原 　昌幸…４月15日の結婚記念日に美しいお花
をいただきました。お陰様にて何とかかんとか

35周年です。ありがとうございました。
■斉藤 　美絵…いつもお世話になっております。本日

はご注文を賜り、誠にありがとうございます。
次年度は色々なメニューをご提案させて頂けた
らと思っていますので福島委員長！！今後とも
宜しくお願い致します。

■栗原 　公夫…４月13日結婚記念日にきれいなお花
を頂きました。花を見ながら亡きかみさんをし
のびました。

■荒木 　肇…本日４月17日結婚記念日として立派な
お花を会長さんより頂き、ありがとう御座いま
した。遠い遠い昭和の事であり、たしか東京オ
リンピックの前年の今日、結婚式を前橋八幡宮
で挙げた記憶がありますから、55周年の記念
日のようです。家内の仏壇に供え、報告いたし
ました。ロータリークラブの友情に感謝して、
少々。

■高玉 　真光…４月２日結婚記念日に立派なお花を有
難うございました。老夫人はすっかり忘れてい
ておどろいていました。私は忘れてはいません
でした。

  外部卓話  　
前橋市政策部　政策推進課

課長 福島 正氏／係長 大原豊茂氏／主事 樋口貴裕氏

講師紹介　薊プログラム委員長


